



Especialistas consultados por *La Jornada* coinciden en señalar: estamos en medio de un intenso debate por la historia, en el que algunos conceptos de la vida nacional que habían sido superados recobran su vigencia: la independencia frente al imperio, el clero metido en política y el porfirismo como concepto de dominación dictatorial. Aparejado a este fenómeno, surge también un

auge de libros sobre estos temas. Además de estas reflexiones (Antes del Grito, el pensamiento), este diario recomienda dos conciertos de música mexicana: de la OFUNAM (la noche de este viernes) y de la Filarmónica de la Ciudad (este sábado) ■ José Carlo González

CULTURA / 4a-7a